









NOTA INFORMATIVA

SACYR ACTUALIZA SU MARCO DE FINANCIACIÓN SOSTENIBLE

- Este documento, publicado en su primera versión en 2023, recoge las principales líneas de la estrategia ESG de la compañía y está alineado con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.
- En la actualización del marco se ha incorporado un nuevo KPI vinculado a las emisiones de CO2 de alcance 3, que refleja el compromiso de la compañía con la descarbonización de su cadena de valor.
- La agencia de certificación y clasificación internacional Det Norske Veritas (DNV) ha actuado como observador independiente con una SPO (second party opinion) favorable.

Madrid, 30 de octubre de 2025.- Sacyr ha publicado hoy la segunda versión de su Marco de Financiación Sostenible, que renueva y actualiza su compromiso con la sostenibilidad en las operaciones de financiación de la compañía.

Entre las novedades del Marco se encuentra la **actualización del KPI** relacionado con las **emisiones de CO2 de los alcances 1 y 2.** Esta modificación está en línea con el criterio de cálculo basado en el enfoque de consolidación aplicado en los Estados Financieros de la compañía, siguiendo la CSRD (Directiva sobre Información Corporativa en Sostenibilidad) y responde también al cambio de perímetro del Grupo tras la desinversión de la actividad de servicios.

Adicionalmente, se ha llevado a cabo la inclusión de un nuevo KPI vinculado a las emisiones de CO2 de alcance 3, alineado con los compromisos estratégicos de sostenibilidad de la compañía. Todos estos indicadores han sido validados por SBTi.

Síguenos en:





















NOTA INFORMATIVA

El documento regula cómo opta Sacyr a todas las tipologías de financiación sostenible existentes en el mercado, de acuerdo con los principios que establecen la International Capital Market Association (ICMA) y la Loan Market Association (LMA) para instrumentos financieros verdes y sociales, así como los vinculados a la sostenibilidad, mediante KPIs.

Estos principios son un conjunto de **estándares internacionales** que cada vez más empresas adoptan de forma voluntaria, lo que **promueve la inclusión de unos criterios de financiación ambientales, sociales y de gobierno corporativo** (ESG por sus siglas en inglés) cada vez más exhaustivos.

Una herramienta innovadora

Sacyr publicó su **Marco de Financiación Sostenible en 2023** como una herramienta para facilitar la transparencia, la divulgación y la integridad de sus iniciativas de financiación sostenible, además de mantener los más altos estándares internacionales de sostenibilidad y garantiza el rigor y la calidad del *reporting*.

La compañía ha contado con una segunda opinión favorable (SPO) por parte de la agencia de certificación y clasificación internacional Det Norske Veritas (DNV), que ha ejercido el papel de observador independiente.

El marco tiene un ámbito de aplicación altamente innovador, puesto que **abarca instrumentos financieros verdes sociales como bonos o préstamos** y productos bancarios **transaccionales** (leasing, líneas de garantía, etc.), así como dos KPIs de reducción de emisiones de CO₂.

Estas financiaciones estarán vinculadas a proyectos, actividades y negocios ubicados principalmente en los *home markets* de Sacyr en Europa, América del Sur y en países de habla inglesa.

Síguenos en:





















NOTA INFORMATIVA

Los recursos financieros procedentes de los diferentes productos de financiación sostenible, emisiones o contratación de préstamos se utilizarán exclusivamente para financiar nuevos proyectos o refinanciar proyectos existentes, parcial o totalmente.

Adicionalmente, el marco está alineado con las **principales líneas de la estrategia ESG** de la compañía que contribuyen a los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** de Naciones Unidas.

Líderes en financiación sostenible

La sostenibilidad desempeña un papel central en la estrategia de Sacyr, la compañía ha protagonizado varias operaciones financieras sostenibles.

Entre ellas destaca la formalización de un préstamo sindicado de 500 millones de euros con 25 entidades financieras, vinculado al cumplimiento de compromisos medioambientales definidos mediante indicadores de reducción de emisiones, así como la reciente financiación del corredor vial Buenaventura – Loboguerrero – Buga en Colombia.

Además, Sacyr realizó la emisión del primer bono social en Colombia para el corredor vial 5G **Puerta de Hierro-Cruz del Viso** (ganadora del premio LatinFinance en la categoría de mejor financiación en moneda local 2021), la **financiación de la autopista 4G Rumichaca-Pasto** (galardonada con dos premios Latin Finance, COP Bond Deal of the Year por Bonds & Loans, el Proximo Latin America Deals of the Year Awards 2022 y un IJGlobal Award) y la refinanciación social de la **autopista Pamplona-Cúcuta** (premio Bonds & Loans a la mejor Financiación Estructurada de 2023 en Latinoamérica).

Sacyr tiene un firme compromiso con hacer a la sociedad avanzar hacia un futuro sostenible como valor intrínseco a su actividad y continuará dando pasos ambiciosos en esta dirección en el próximo ciclo estratégico.

Síguenos en:









